



Vorlage Nr.

Tagesordnungspunkt 3

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden-Naurod am 26. September 2023

Neubenennung Stadtteiljugendbeauftragte/r

Beschluss Nr. 0070

Die bisherige Stadtteiljugendbeauftragte Patricia Beltz ist aus beruflichen Gründen von ihrem Amt als Stadtteiljugendbeauftragte zurückgetreten.

Der Ortsvorsteher schlägt als neue Stadtteiljugendbeauftragte

Lena Henning
Bremthaler Straße 3
65207 Wiesbaden

vor.

Verteiler:

Dez. VI z.w.V.

Dez. I z.w.V.

100810 z.d.A.

Nickel
Ortsvorsteher